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Der Antragssteller aus der Politik Arne Olaf Jöhnk berichtet über den Hintergrund des Antrages, 
die Entstehung und wie sich die Politik die Umsetzung vorstellt. 
 
Ein Planungstreffen für das weitere Vorgehen bei der Skateranlage ist für Donnerstag, den 23. 
Februar 2023 angesetzt. Zu diesem Planungstreffen sind alle Interessierten eingeladen. Bis 
zum Planungstreffen möchte Christian Sievers sich darüber informieren, wie das Abrufen der 
zur Verfügung stehenden Haushaltsmitteln funktioniert und für was diese zur Verfügung stehen. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll. 


